

Fecha: 22-06-2024

Medio: La Estrella de Iquique La Estrella de Iquique

Tipo: Noticia general
Título: Trisotti: "Un alto flujo de migrantes sigue ingresando de manera ilegal"

Pág.: 4 Cm2: 429,8 VPE: \$717.302 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 9.500 28.500

No Definida

Trisotti: "Un alto flujo de migrantes sigue ingresando de manera ilegal"

El parlamentario local visitó la zona fronteriza, tras lo cual criticó los avances del gobierno. Advirtió una situación compleja en el actual Refugio Lobito en la comuna de Iquique.

Luis Ramos Ossandón

a situación migratoria en Chile sigue siendo el talón de Aquiles para el Gobierno y las medidas implementadas para algunos no están siendo suficientes, en particular en la Región de Tarapacá.

Lo anterior se basa en un flujo irregular de migrantes y que ha crecido durante las últimas semanas, según lo denunciado por el diputado de la bancada republicana, Renzo Trisotti, quien además sostuvo que lo que ha manifestado el Gobierno se contradice con la realidad.

"Pude constatar un alto flujo de migrantes irregulares que siguen ingresando de manera ilegal al país y que se contradice absolutamente con lo manifestado por el gobierno, la crisis no ha pasado, sino que ha cambiado dado que muchas personas han disminuido su pernoctación en Tarapacá y se dirigen al centro del país", expresó Trisotti.

Trisotti también mani-



DÍA A DÍA IMÁGENES SIGUE MOSTRANDO LA REALIDAD DE TARAPACA CON EL INGRESO DE MIGRANTES POR PASOS NO HABILITADOS

festó que el sector del albergue de Playa Lobito mantiene una alta concentración de personas, las que no pueden ingresar propiamente a tal al albergue y se quedan aloiando en carpas en los alrededores.

"Lobito está con 154 personas, pero además

migrantes tiene el Refugio Lobito, según el diputado iquiqueño Renzo Trisotti.

está rodeado de migrantes a quienes se niega el ingreso viviendo en carpas y otros se han tomado dependencias de baños y salas que se construyeron para el rally Dakar. Mientras no se resuelvan las reconducciones con Bolivia y las expulsiones a Venezuela, que son dos vergon-

zosos pendientes, esto no disminuirá". NUEVA LEY

La situación que afecta al país, y en particular a Tarapacá, busca en el Congreso ser frenada de alguna manera. Desde ahí nace la idea de una ley que sea más estricta para las personas que trafican con estas personas indocumentadas. Al respecto, Trisotti manifestó que "he presentado un provecto de lev que amplía el tipo penal del tráfico de migrantes a quienes los ingresen o trasladen dentro de nuestro país, otra vía para hacer más difícil su ingreso v de una vez por todas evitar que siga siendo gratis entrar a Chile sin papeles, sin identidad y sin permiso. Por último, oficiamos al Ministerio del Interior del plan de cierre del albergue y vías alternativas que impida que nuevamente se utilicen espacios públicos que tanto afectaron a Iquique hace unos años", puntualizó.

Este medio hizo las consultas respecto de la denuncia del diputado a la Delegación Presidencial de Tarapacá, desde donde manifestaron que no se referirán "al tema pun-

Asimismo, desde la municipalidad de Colchane, el alcalde Javier García, dijo desconocer los antecedentes dados a conocer por el diputado. O

